



Artikelnummer / Article number: 35355-B

EAN / EAN number: 4250384788599
Frachtkategorie / Freight category: B

Sicherungsbügel für Aufstellrahmen

Safety Bracket for Mounting Frame

Artikeltext

Item description

Sicherungsbügel für Aufstellrahmen

Safety Bracket for Mounting Frame

Sicherungsbügel für Aufstellrahmen

Retaining Bracket for Mounting Frame

- der Sicherungsbügel dient zur sicheren Fixierung der Mobilzaunfüße auf dem Aufstellrahmen 35355
- er wird von oben auf den Rahmen aufgesteckt und anschließend beidseitig mit Schrauben befestigt
- dadurch werden die Mobilzaunfüße zuverlässig gesichert und die Stabilität der gesamten Aufstellvorrichtung dauerhaft gewährleistet
- verzinkt

- The retaining bracket is used to securely fasten the portable fence feet to the 35355 mounting frame
- It is slipped onto the frame from above and then secured on both sides with screws
- This reliably secures the portable fence feet and ensures the long-term stability of the entire mounting assembly
- Galvanized

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.